



SAMBUTAN
GUBERNUR SUMATERA BARAT
PADA ACARA
PERESMIAN GEDUNG SERBA GUNA
IKATAN KELUARGA MINANG SAIYO SAKATO
KUPANG PROVINSI NUSA TENGGARA TIMUR

Sabtu, 8 Juni 2024



PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT



SAMBUTAN
GUBERNUR SUMATERA BARAT
PADA ACARA
PERESMIAN GEDUNG SERBA GUNA
IKATAN KELUARGA MINANG SAIYO SAKATO
KUPANG PROVINSI NUSA TENGGARA TIMUR
Sabtu, 9 Juni 2024

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Balam bukan sumbarang balam
Balam basarang dirumpun pandan
Salam bukan sumbarang salam
Ikolah salam urang bariman

Assalamualaikum Wr Wb
Salam sejahtera bagi kita semua

- Yth. Pj. Gubernur Nusa Tenggara Timur
Yth. Walikota Kupang
Yth. Ketua Ikatan Keluarga Minang Saiyo Sakato
Yth. Para Pimpinan Organisasi Kemasyarakatan dan Tokoh Masyarakat Kupang
Yth. Ninik mamak, alim ulama, cerdik pandai, bundo kandung dan segenap tokoh masyarakat yang hadir pada kesempatan ini,

Hadirin Yang Berbahagia,

Puji Syukur kita persembahkan kehadirat Allah Swt, yang senantiasa melimpahkan rahmat dan karunianya kepada kita semua, sehingga pada hari ini, kita telah dapat di tempat yang berbahagia ini dalam rangka Peresmian Gedung Serga Guna Ikatan Keluarga Minang Saiyo Sakato Kupang. Mudah-mudahan pula Allah Swt memberkati keseluruhan rangkaian kegiatan yang kita selenggarakan ini,

Kemudian selawat beriring salam untuk Nabi Besar Muhammad SAW yang telah berjuang demi kemaslahatan Umat, dan menjadi teladan bagi seluruh umat dari segala aspek kehidupan.

Bapak/Ibuk/Saudara Yang Terhormat,

Budaya merantau bagi masyarakat Minangkabau, merupakan wujud dari semangat perubahan dan kemajuan serta rasa wawasan kebangsaan. Dimana dengan rasa kebersamaan dalam keberagaman etnis, suku, agama dan budaya dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) merupakan norma dan sikap yang harus terus dijunjung tinggi dan saling mendukung, sehingga negeri ini akan menjadi negeri yang aman tentram, damai dan sejahtera.

Sebagaimana kita ketahui juga bahwa Masyarakat Minangkabau ada dimana-mana, sehingga memunculkan organisasi sosial kemasyarakatan yang sangat eksis diseluruh nusantara ini, dan bahkan sampai keluruh penjuru dunia. Sehingga ada pameo yang berkembang, *”seandainya ada kehidupan di bulanpun maka disana akan ada orang Minang yang merantau”*, begitulah tingginya semangat orang Minang untuk merantau dan ingin lebih maju.

Untuk itu diharapkan kepada pengurus dan anggota Ikatan Keluarga Minang Saiyo Sakato Kupang, agar selalu beradaptasi/bersosialisasi dengan lingkungannya, baik lingkungan masyarakat maupun lingkungan Pemerintah Daerah. Sehingga dengan demikian eksistensinya dapat dirasakan manfaatnya bagi anggota dan masyarakat Minangkabau dan masyarakat kupang dan sekitarnya serta mendukung semua kebijakan pembangunan daerah maupun pembangunan nasional, bak kata pepatah ninik mamak kita

”dima bumi dipijak, disitu langik dijunjuang, dima aia disauak disitu rantiang dipatah”,

Artinya bagaimana keberadaan Keluarga Minang ini dapat menyesuaikan diri dan bersosialisasi serta bermanfaat

bagi lingkungannya. Di samping itu kita tahu bahwa selama ini masyarakat kita memiliki semangat yang sangat tinggi untuk bersama membangun baik di rantau tempat tinggalnya maupun di kampung halaman sendiri yang dicintai.

Ka sawah bambaok kabau

Kabau lalok di tapi ladang

Dek alah iduik batahun di rantau

Lah lupo lidah sama randang

Hadirin Yang Saya hormati,

Pada kesempatan ini juga kami sampaikan bahwa pada tanggal 11 Mei 2024 yang lalu, didaerah kita Sumatera Barat, khususnya di Kabupaten Agam, telah terjadi bencana alam Galodo atau banjir lahar dingin yang menimpa sebagian saudara-saudara. Oleh karena itu pada kesempatan yang baik ini marilah bersama sama kita berdoa agar saudara saudara kita yang terkena musibah, dapat dikuatkan dan diberi ketabahan dalam menjalani ujian dari Allah Subhanahuwat'ala. Kami juga menghimpau kepada kita semua kiranya dapat membantu meringankan beban saudara saudara kita yang terkena dampak dari bencana alam tersebut.

Pemerintah dan Pemerintah Daerah berusaha semaksimal mungkin dalam penanganan bencana alam tersebut, maupun pasca bencana alam. Marilah kita saling bahu membahu, bersinergi bersama seluruh elemen masyarakat, khususnya saudara saudara kita yang ada dirantau ini, untuk membantu penanganan korban bencana alam di daerah kita.

Hadirin yang berbahagia,

Pada kesempatan ini, kita juga akan melaksanakan Peresmian Gedung Serba Guna Ikatan Keluarga Minang Saiyo Sakato Kupang.

Pemerintah Provinsi dan Masyarakat Sumatera Barat, memberikan apresiasi dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Keluarga Besar Ikatan Keluarga Minang Saiyo Sakato Kupang yang telah membangun gedung ini dengan baik.

Oleh karena itu, besar harapan yang terkandung pada peresmian ini, kiranya dengan adanya Gedung Serba Guna ini, dapat dijadikan sebagai sarana silaturahmi dan mempererat tali persaudaraan antara sesama perantau dan warga sekitar. Serta mampu memfasilitasi berbagai kegiatan kemasyarakatan.

Untuk itu, kami menghimbau kepada segenap keluarga besar Ikatan Keluarga Minang Saiyo Sakato, untuk dapat bersama sama menggunakan fasilitas Gedung Serba Guna ini dengan bijak. Marilah kita sama sama menjaga dan memanfaatkannya dengan baik.

Hadirin yang berbahagia,

Demikianlah beberapa hal yang dapat kami sampaikan pada kesempatan ini. Dan segala pengharapan dan memohon ridho Allah Subhanahuwata'ala, dan dengan mengucapkan "***Bismillahirrahmanirrahim***" Gedung Serba Guna Ikatan Keluarga Minang Saiyo Sakato Kupang, ***diresmikan***.

Kepada Allah Swt, kita berdo'a, semoga yang maha kuasa memberkati kita semua. Amin

Wabillahitauhid wal hidayah

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

GUBERNUR SUMATERA BARAT

MAHYELDI

